



# Infektions-Prävention

## Aktuelle Information

## Sicher durch den Herbst: Bitte helfen Sie mit!

Liebe Besucherinnen und Besucher der Regio Kliniken,

leider steigen aktuell die Infektionszahlen von Atemwegs- und Magen-Darm-Infekten wieder an, u.a. auch durch Covid-19 und den Norovirus. Um erhöhtes Infektionsgeschehen auf den Stationen zu vermeiden, bitten wir Sie folgende Maßnahmen beim Besuch der Patient:innen zu beachten:

- **Maskenpflicht:** Auf Stationen mit erhöhtem Infektionsgeschehen ist das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes oder einer FFP2-Maske vorgeschrieben. Informationen zu den betroffenen Stationen erhalten Sie am Empfang.
- In allen anderen Klinikbereichen wird das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes oder einer FFP2-Maske dringend empfohlen.
- **Einhaltung der Hygieneregeln:** Bitte halten Sie Abstand (1,5 Meter) und desinfizieren Sie Ihre Hände.

Wir danken für Ihr Verständnis!

Ihr Team der Regio Kliniken

